

RINGKASAN PENELITIAN

Judul Penelitian : Komputerisasi Katalog Sumber Daya Manusia
Pada Universitas Airlangga.
Ketua Peneliti : Soedijono
Anggota Peneliti : Kuntaman, Agus subiwahjudi,
R.S. Hutabarat, Soedewi Soedorowardi
Fakultas : FK, FKG, FH, FE
Sumber Dana : DRK SPP/DPP Tahun 1993/1994;
S.K.Rektor Nomer : /PT03.H/N/1993
Tanggal :

Ringkasan

Banyaknya Sumber Daya Manusia (SDM) di Universitas Airlangga, dan kemungkinan makin bertambahnya di masa mendatang, perlu koordinasi secara baik, khususnya masalah pendataan dan sistem penelusuran kembali, dalam rangka mengemban tugas Tri Dharma Perguruan Tinggi.

Tujuan penelitian ini adalah menciptakan sistem pendataan dan penelusuran kembali data SDM yang mudah dan memenuhi syarat, dengan memanfaatkan fungsi komputer.

Manfaat penelitian adalah disamping koordinasi masalah SDM menjadi teratur, kebutuhan pencarian data masalah SDM menjadi mudah dan memenuhi syarat.

Telah dilakukan rancang bangun perangkat lunak (program) komputer, dalam rangka memudahkan menelusuri keberadaan dan kemampuan SDM di Universitas Airlangga, dan dikenal dengan "KOMPUTERISASI KATALOG SDM PADA UNIVERSITAS AIRLANGGA". Dengan perangkat dalam bentuk sebuah disket ini, memungkinkan menelusuri SDM di Universitas Airlangga, secara lengkap, mudah dan cepat, dari berbagai sudut pandang yakni: FAKULTAS, LABORATORIUM, NAMA SDM, JENIS KELAMIN, GELAR, KEMAMPUAN (ILMIAH/PROFESI) SDM, JABATAN FUNGSIONIL, PANGKAT, AGAMA, ALAMAT dan, ORGANISASI PROFESI.

Dengan sistem penomoran yang dirancang, memungkinkan program ini dikembangkan untuk sejumlah 99 Perguruan Tinggi, 99 Fakultas tiap Perguruan Tinggi, 99 Laboratorium tiap Fakultas dan 9.999 SDM tiap Laboratorium. Hal ini kiranya apabila diperlukan, bisa menjangkau beberapa Perguruan Tinggi lain.

Disarankan: 1. Dibentuk Pusat Kegiatan Komputerisasi Katalog SDM dibawah Lembaga Penelitian Universitas Airlangga, yang bertugas memantau secara berkala, masalah SDM di Universitas Airlangga.

2. Diangkat satu orang atau lebih, pada tiap laboratorium, yang bertugas memantau secara berkala keberadaan SDM di laboratorium masing-masing.

KATA PENGANTAR

Penelitian dengan judul 'Komputerisasi Katalog SDM Di Universitas Airlangga' adalah terdorong oleh keinginan peneliti agar masalah SDM di Universitas Airlangga bisa dimanfaatkan secara optimal.

Dengan selesainya penelitian ini, peneliti mengucapkan syukur ke hadirat Tuhan Y. M. E., atas segala rahmadNya.

Penelitian ini dibiayai dana SPP/DPP Universitas Airlangga Tahun 1983/1994. Untuk itu peneliti mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada Rektor dan Ketua Lembaga Penelitian Universitas Airlangga atas perhatian yang begitu besar pada penelitian tersebut. Harapan peneliti, hasil penelitian kami tersebut bisa memberikan manfaat bagi Universitas Airlangga dan masyarakat luas.

Bersama ini pula peneliti sampaikan terima kasih kepada Pimpinan Universitas Airlangga yang telah memberi kesempatan melakukan penelitian tersebut.

Terima kasih juga ditujukan kepada lembaga penelitian Universitas Airlangga yang ikut membantu demi terlaksananya penelitian tersebut.

Semoga Tuhan Y,M,E, selalu melimpahkan rahmadNya.

Peneliti